

23.05.2008 – 10:34 Uhr

## Neu am Lenkrad bei auto-schweiz: Max Nötzli löst Tony Wohlgensinger ab

Bern (ots) -

Tony Wohlgensinger, seit 7 Jahren amtierender Präsident der Vereinigung Schweizer Autoimporteure, auto-schweiz, wird per 1. Juli das Steuer seinem von der auto-schweiz Generalversammlung gestern gewählten Nachfolger Max Nötzli, vormals Chefredaktor der Automobil Revue, übergeben.

Wohlgensinger hatte vor einiger Zeit den Rücktritt von seinen Funktionen aus gesundheitlichen Gründen angekündigt. Mit Max Nötzli übernimmt ein profunder Kenner der Autobranche das Steuer bei auto-schweiz. Der Vorstand und die Mitglieder danken Tony Wohlgensinger für seinen unermüdlichen und engagierten Einsatz im Interesse der Vereinigung und der ganzen Autobranche.

Kontakt:

Andreas Burgener  
Direktor  
Tel.: +41/31/306'65'65  
E-Mail: a.burgener@auto-schweiz.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003597/100562241> abgerufen werden.